



Paola y su Patín



Paola se fue de vacaciones con sus padres y su hermano Pepe a la playa. Paola le encanta patinar con el patín que le regalo su primo Pedro por su cumpleaños.

El primer día se fue a patinar al parque. Paola vio una mariposa color púrpura y se olvido de su patín. Al principio pensó que se lo había podido haber llevado un perro que paseaba cerca, pero su padre le dijo que un perro no puede patinar. Paolo se preocupo mucho, porque era su juguete preferido para ir al parque.

Su hermano Pepe le ayudo a buscarlo por todos los sitios. Primero por el parque y por los campos de maíz. Cuando Paola lo daba por perdido apareció un niño muy bien peinado llamado Pablo que paseaba con su patineta. Paola pronto lo reconoció y el niño amablemente se lo devolvió. Su padre amablemente le agradeció y le invito un helados 